



Wir danken

von Herzen für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Wertschätzung und Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner lieben Ehefrau, unserem Mami, Grosi, Urgrosi und Schwiegermutter

Liselotte (Lotti) Schoch-Equilino

erfahren durften.

Ebenso danken wir für die vielen persönlichen Trostbriefe, Blumenschmuck und die Spenden für späteren Grabschmuck, sowie an die Spitex Winterthur-Seen.

Frau Pfarrerin Vivianne Baud danken wir für den sehr einfühlsamen Abschiedsgottesdienst, sowie die musikalische Begleitung.

Dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegezentrums Oberwinterthur, Wohngruppe 1, danken wir für die liebevolle Betreuung.

Die Trauerfamilie